



An das Studierendenparlament der JLU
c/o AStA der JLU Gießen
Otto-Behaghel-Str. 25 Haus D
35394 Gießen

Andreas Schlaaff
Mitglied des
Studierendenparlaments

0160/95 12 266
schlaaff@lhg-giessen.de

23.10.2016

Hauptantrag Abwahlen zum AStA

Das Studierendenparlament möge die geschäftsführenden Referenten der Ausländischen Studierendenvertretung abwählen.

Begründung:

Die ASV Referenten der vorherigen Legislatur sind aktuell noch im Amt und wurden in dieser Legislatur nicht durch das Studierendenparlament wiedergewählt. Es ist daher davon auszugehen, dass die Referenten ihrer Pflicht nach § 20 (1) der Satzung der Verfassten Studierendenschaft der JLU im Sommersemester eine ordnungsmäßige Vollversammlung mit Wahlen abzuhalten, nicht nachgekommen sind. Gleichzeitig kann durch fehlende Rechenschaftsberichte oder Berichte aus dem Referat, sowohl im StuPa als auch in den AStA Sitzungen, nicht festgestellt werden, ob die Referenten ihrer Aufgabe zur Vertretung der ausländischen Studierenden nachkommen. Aus diesen Gründen sollte das Studierendenparlament diese Referenten abwählen, um einen Neustart des Referats zu ermöglichen.

Die LHG hält sich natürlich vor, falls die Referenten diese Versäumnisse in der Sitzung gut begründen können, den Antrag zurück zu ziehen.